

Ressort: Entertainment

Jim Carrey heitert Baseball-Team auf

Los Angeles, 19.07.2013, 16:58 Uhr

GDN - Hollywoodstar Jim Carrey, bekannt aus Filmen wie "Dumm und Dümmer" oder "Bruce Allmächtig", hat ein Highschool-Baseballteam nach einem verlorenem Spiel aufgeheitert. Der Schauspieler sah die traurig aussehenden Jugendlichen zufällig in einem Fastfood-Restaurant in Iowa und entschied sich daraufhin spontan in ihren Mannschaftsbus zu steigen, berichtet die Zeitung "Des Moines Register".

Der Trainer des Baseballteams gab gegenüber der Zeitung zu, dass er sich zuerst unsicher gewesen sei, ob es sich bei der Person tatsächlich um den berühmten Schauspieler handele. Er habe sich aber ebenso schnell wie sein Team von der unverkennbaren Mimik Carreys überzeugen und aufheitern lassen, so der Trainer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17998/jim-carrey-heitert-baseball-team-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com